


**Medicinal ingredients/Ingrédients médicinaux (Per 2 sprays/Par 2 vaporisations)**

Vitamin D3 / Vitamine D3.....	1000 IU
-------------------------------	---------

**Non-medicinal Ingredients (in decreasing order):** Purified Water, Natural Flavour, Cellulose, Medium Chain Triglycerides, Citric Acid, Xanthan Gum, Potassium Sorbate and Stevia. **Recommended Use or Purpose:** A factor in the maintenance of good health. Helps in the development and maintenance of bones. Helps in the absorption and use of calcium. Helps in the absorption and use of phosphorus. Calcium intake, when combined with sufficient Vitamin D, a healthy diet and regular exercise may reduce the risk of developing osteoporosis. **Recommended Dose:** Adults: 2 or more sprays per day, with meals, as directed by a healthcare practitioner. **Caution:** It is recommended that individuals taking more than 2,000 i.u. vitamin D per day have their blood levels monitored. If pregnant or lactating, consult your physician before use.

**Ingrédients non médicinaux (ordre décroissant):** eau purifiée, arôme naturel, cellulose, triglycérides à chaîne moyenne, acide citrique, gomme de xanthane, sorbate de potassium et stévia. **Usage ou fins recommandés :** Un facteur positif au maintien d'une bonne santé. Aide au développement et au maintien des os. Aide à l'assimilation et optimise l'utilisation du calcium. Aide à l'assimilation et optimise l'utilisation du phosphore. La consommation de calcium, combinée à un apport suffisant en vitamine D, à une alimentation saine et à la pratique d'activité physique de façon régulière, peut réduire le risque de développer l'ostéoporose. **Dose recommandée :** adultes : 2 ou plusieurs vaporisations par jour, avec un repas, suivant les indications d'un professionnel de la santé. **Mises en garde :** la surveillance de la concentration sanguine de vitamine D est préconisée chez les personnes qui prennent plus de 2 000 U.I. de vitamine D par jour. Si vous êtes enceinte ou allaitez, consulter un professionnel de la santé avant utilisation.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com